

## In 30 Jahren Grundlehrgang im Bezirk 3500 Teilnehmer ausgebildet

**Langschlag:** Bei den beiden, in der Karwoche im Waldviertlerhof in Langschlag abgehaltenen Feuerwehrgrundlehrgängen gab es gleich mehrfach Grund zum Feiern.

Der erste Grund war, dass alle 79 teilnehmenden Feuerwehrmitglieder das geforderte Lehrgangziel des 2 Tage lang dauernden Grundlehrganges erreichten und somit die Qualifikation für die Teilnahme an weiteren Feuerwehrlehrgängen besitzen. Aber auch, dass die Durchführung der Grundlehrgänge für Feuerwehrmitglieder aus unserer Region **vor 30 Jahren** von der Feuerweherschule Tulln **in den Bezirk Zwettl ausgelagert** wurde, gab Grund zum Feiern.

Aber diesem Jubiläum sollten noch zwei weitere folgen. Und zwar durfte Bezirkskommandant Gewalt Brandstötter, der den Lehrgangsabschluss machte, auf **20 Jahre Grundkurs in Langschlag** zurückblicken und zugleich den **3500. Grundlehrgangsteilnehmer** im Bezirk Zwettl beglückwünschen. Es war dies Ronald Kloiber von der FF Schwarzenau, der dafür eine Feuerwehruhr erhielt. Der 3499. Teilnehmer war Manfred Edinger von der FF Langschlag, dem genauso wie Viktoria Schweitzer von der FF Mannshalm, die als 3501. von Bezirkskommandant Brandstötter ebenfalls ein kleines Präsent überreicht wurde.

An diesem Kurs, der von Abschnittsbrandinspektor Franz Raab geleitet wurde, war das erste Mal deutlich ersichtlich, dass die Ausbildung der Jungfeuerwehrmänner, die in den eigenen Feuerwehren nach den Richtlinien der "Ausbildung 2000" durchgeführt werden soll, zu greifen beginnt: nur einer der 79 Teilnehmer konnte bei der zu Kursbeginn durchgeführten Wissensstandsüberprüfung weniger als 60 % der Fragen vollständig beantworten. Ein zweites Zeichen, dass die Ausbildung in den Feuerwehren immer besser wird, war auch der vor Kursende durchgeführte Abschlusstest, den ein Viertel der Teilnehmer mit der maximalen Punktzahl absolvierte.

Die gleichzeitige Durchführung von zwei Lehrgängen, die am zweiten Kurstag parallel liefen, war nur möglich durch die Mithilfe eines 17-köpfigen Ausbilderteams, das gemeinsam mit Kursleiter Raab die praktische und theoretische Ausbildung an den Geräten und im Lehrsaal übernahm.



v.l. Bezirkskommandant Ing. Gewalt Brandstötter, Ronald Kloiber, Viktoria Schweitzer, Lehrgangleiter Franz Raab, Manfred Edinger und Abschnittskommandant Herbert Wandl bei der Ehrung des 3500. Teilnehmers am Grundkurs in Langschlag

Text und Foto: Roland Stöger

Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Donnerstag, 08. April 2004  
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!

